

PARFUMERIE

—DE—

LA MÈRE ET L'ENFANT,

ENTREPOT CENTRAL :

ARTHUR DECARY, Pharmacien,

Coin des Rues STE-CATHERINE et ST-DENIS.

“L'hygiène de la peau chez les nourrissons, est d'une simplicité extrême et peut se résumer en un seul mot : la propreté ! La plupart des maladies de la peau, si fréquentes chez les enfants, sont presque toujours dues à la très grande susceptibilité de la peau dans le premier âge et à la saleté. La peau, en effet, a chez les enfants, une si grande vitalité, une si grande excitabilité, que la moindre faute contre l'hygiène donne quelquefois lieu aux maladies les plus graves.”

La parfumerie de LA MÈRE ET L'ENFANT offre au public toutes les garanties qu'il est en droit d'exiger d'une parfumerie réellement bonne.

Créée pour être utile et plaire, elle offre des produits dont la composition hygiénique est garantie autant que la forme en est attrayante.

Pour qu'un enfant se porte bien, il faut qu'il soit proprement tenu et qu'il sente bon.

Toute mère qui sera convaincue de cette vérité, non seulement préviendra des maladies, résultant de la négligence sous ce rapport, mais contribuera ainsi à développer l'organisation physique de son enfant.

La parfumerie de LA MÈRE ET L'ENFANT est recommandée par les plus hautes autorités médicales, et doit avoir sa place dans chaque bureau de toilette.

On trouvera aussi à cette Pharmacie tous les médicaments de première qualité.

GRANDE SPECIALITÉ DES REMÈDES DE L'ENFANCE.

PHARMACIE ARTHUR DECARY,

Coin des rues St-Denis et Ste.Catherine.

Tirage du mois de Juillet, 5000 copies.

DAVELUY & FRERES,

P. O. Box 486.

Administrateurs.

Imprimé par DESAULNIERS & LEBLANC, 22 rue St. Gabriel, Montréal.